

PROTOCOLE SANITAIRE POUR LE CLUB DE KARATE « ESBLY COUPVRAY KARATE CLUB » AU DOJO DAVID DOUILLET À COUPVRAY.

Mis à jour le 15 décembre 2020 :

Ce Protocole sera mis en œuvre et appliqué dès la reprise des entraînements.

- Reprise de l'activité sans contact et avec une distanciation de 2 mètres entre chaque pratiquant.
- Les accompagnateurs (parents, nounous, amis) ne peuvent pas rester au Club pour assister aux cours.
- Venir directement en kimono.
- Désinfection des mains et des pieds obligatoires avant de rentrer dans le dojo.
- Pour toute personne âgée de plus de 6 ans le port du masque est obligatoire dans tout le gymnase, il pourra être enlevé au moment de la pratique et remis à chaque sortie du tapis. (Il n'est pas obligatoire durant la pratique).
- Chaque enfant doit avoir sa bouteille d'eau avec son nom marqué dessus.
- Les enfants pose leurs affaires dans le dojo aux endroits identifiés par une marque qui respectera la distanciation sociale de un mètre.
- Les accompagnateurs doivent porter un masque dès leur entrée dans le gymnase. Un sens de circulation est établi, les accompagnateurs laissent leur enfant à l'entrée du dojo. Ils le récupèrent à la fin du cours à la sortie des vestiaires. Les parents ne rentrent pas dans le dojo.
- Les accompagnateurs ne doivent pas stagner devant le dojo afin de ne pas créer de rassemblement.
- Lorsque deux cours se suivent, les enfants du premier cours sortent du dojo pour retrouver leurs parents, ensuite désinfection des bancs pour le groupe suivant. Lorsque tout est désinfecté les enfants peuvent rentrer dans le dojo.
- Les pratiquants veilleront à prendre leur température avant de venir au cours.

La présidente : Estelle CAPAROS